

CHANGE WORLD STUDENT AND TRAVEL es una organización que tiene como objetivo contribuir al mejoramiento de la educación y el fortalecimiento de competencias de los jóvenes mediante la promoción de programas de estudio y/o trabajo en el exterior (dentro de otros). Change World cuenta con un gran equipo de profesionales además del respaldo de organizaciones que nos acreditan y regulan a nivel internacional. Siendo entonces nuestro compromiso, conectarlos con el mundo a través de las mejores experiencias y con servicios de la más alta calidad.

A continuación, más información de nuestros a programas:

- o Progra<mark>mas académico</mark>s: Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Australia y Europa.
- o Programa de High School: Estados Unidos, Canadá o Reino Unido.
- o Cursos de idiomas: Estados Unidos, Reino <mark>Unido, Australia, N</mark>ueva Zelanda, Malta, Canadá, Francia o China.
- o Programa de verano: Estados Unidos
- o Voluntariados: Europa.
- o Internship: Estados unidos.
- o Laboral: Canadá.
- o Au Pair: Europa, Asia y Norteamérica.
- Asesoría especializada de Visas.

Programas académicos

Postgrado: Es un programa de posgrados con reconocimiento internacional, va dirigido a profesionales que desean desarrollar su actividad en el ámbito empresarial, pero también está enfocado a emprendedores y especialistas que quieran conocer mejor el funcionamiento de un proyecto empresarial. La duración puede variar de un año a dos teniendo en cuenta la experiencia laboral que tenga el candidato.

Doctorado: En el proceso de doctorados (duración promedio de 3 años) los estudiantes son titulados por un consejero (advisor), quien lo orientara durante todo el proceso en relación con su tesis, el tema, el desarrollo del contenido y el momento justo para la presentación de la misma, y así obtener el mejor resultado y una titulación en el exterior

Maestría: Una vez obtenido el título universitario, los estudiantes pueden cursar programas de Maestría en el exterior, con una duración de 2 años. Todas las maestrías incluidas en estos grupos requieren por lo general trabajo de tesis final que al finalizar otorga al estudiante permiso de trabajo para desempañarse profesionalmente en algunos países.

Pregrado: En países muchos países los programas equivalentes a carreras universitarias se denominan Bachelor Degrees y se encuentran divididos en dos grandes categorías: Bachelor of Arts (B.A.) o Bachelor os Science (B.Sc.). La duración de estos programas es de 4 años; al final de los cuales los estudiantes obtienen un título profesional en el exterior y son considerados graduados universitarios, dándoles la posibilidad de comenzar sus carreras profesionales y/o sus estudios de posgrado.

Programa de High School * (Secundaria) en el exterior

El programa de High School está dirigido a estudiantes de bachillerato entre 12 y 18 años, que desean tener una experiencia de aprendizaje en el exterior. Por medio del High School, los jóvenes pueden perfeccionar el idioma, interactuar con estudiantes internacionales (según el caso, vivir con una familia anfitriona nativa).

Esta experiencia les brindará la posibilidad de conocer otra cultura y crear bases sólidas para su futuro profesional, a través de un semestre o año académico en escuelas públicas o privadas, en las que tendrán acceso a todas las instalaciones, clases en diversas áreas y en el idioma, actividades deportivas y/o culturales.

Curso de idiomas

Programa de Idiomas que permite a los estudiantes y profesionales mejorar su inglés, francés, alemán, mandarín u otro idioma en destacadas universidades e institutos.

Al participar en este programa, usted recibirá importantes beneficios en el costo del curso y tendrá todas las ventajas de estudiar en el exterior y actividades extracurriculares, campus universitario, acceso a bibliotecas y gimnasio, la opción de participar en clases de su interés, entre otros. Adicional a esto, recibirá todo el apoyo y acompañamiento del equipo en la planeación de sus estudios.

CW no requiere ningún nivel de idioma específico para postular sin embargo sugerimos un dominio intermedio o avanzado para maximizar el beneficio de su experiencia.

Programas de verano

Nuestros cursos están diseñados para ser realizados durante las vacaciones de verano y están ideados de forma complementaria al curso académico. Los programas de

CHANGE WORLD Tel: (+51) 933401854 Calle San Martin 369 Miraflores,Lima-Perù verano tienen una vertiente social además atraen participantes de diferentes nacionalidades fomentando así el intercambio cultural y dando a conocer a los estudiantes el patrimonio histórico, natural, cultural y social de las sedes donde tienen lugar.

Voluntariados

Realizar un **programa de voluntariado internacional** es una de las mejores opciones a la hora de conocer el mundo. Es una experiencia enriquecedora ya que está ayudando a la comunidad en el extranjero. En CW contamos con organizaciones que ofrecen programas de voluntariado en diferentes países y le brindamos al postulante otras herramientas que le ayudarán a encontrar un proyecto de voluntariado acorde a sus necesidades.

Internship

Este programa está diseñado especialmente para obtener experiencia de campo a cargo un supervisor o tutor. En este programa podrá realizar una pasantía, internado o puesto en práctica laboral bajo una mínima o nula remuneración.

Laboral en Canadá

Los profesionales calificados que cuentan con formación y experiencia de trabajo en ocupaciones de alta demanda en el mercado laboral local pueden ser admitidos por Canadá como residentes permanentes. Existen muchas alternativas, dependiendo del perfil del candidato y de su interés en alguna región específica de Canadá.

Programas Au Pair

Au Pair es una palabra francesa usada para denominar a la persona acogida temporalmente por una familia a cambio de un trabajo como cuidar a los niños; suele convivir con la familia receptora como un miembro más la cual recibe una remuneración, así como comida, alojamiento gratuito y en algunos casos seguro médico y auxilio para estudio adicional.

El objetivo del Au Pair es el conocimiento de una lengua y de una cultura diferente. Muchos jóvenes quieren mejorar sus conocimientos de idioma a través de una estadía. También es una oportunidad para viajar a otros países y conocer otras culturas sin tener gastos muy altos. Para muchos jóvenes la experiencia Au Pair es la primera vez que viven y trabajan fuera de su país, por lo tanto, una estadía Au Pair apoya el proceso de madurez y de independizarse.

Asesoría especializada de Visas

Brindamos una asesoría no presencial para garantizar una atención personalizada y ágil, en la que guiamos al postulante en cada paso que se debe dar en el momento de solicitar su visa.

CHANGE WORLD Tel: (+51) 933401854 Calle San Martin 369 Miraflores,Lima-Perù Nos aseguramos de que cumpla todos los requisitos al sacar la Visa antes y durante el proceso con la embajada. Buscamos que su solicitud se presente de la manera correcta para que quede totalmente preparado para presentar la entrevista ante el oficial consular.

Quedamos a la confirmación de una reunión para ampliar la información además de revisar cómo podemos realizar un convenio o acuerdo el cual sabemos traerá grandes oportunidades beneficios tanto para su empresa como para nuestra organización y sobre todo para la comunidad.

